

Madame, Monsieur

Une vie associative riche est l'un des éléments les plus importants pour le bien vivre ensemble dans une ville. Notre cité compte plus de 50 associations culturelles, sportives ou caritatives, ce sont elles qui véhiculent les valeurs de convivialité, de solidarité, d'ouverture aux autres, en plus d'animer notre ville.

Je ne peux que vous encourager à intégrer ces associations soit en tant que simple adhérent, mais aussi en vous investissant, si vous avez un peu de temps libre, en prenant des responsabilités dans la structure, les responsables, qui méritent toute notre gratitude pour leur dévouement, ont besoin de bénévoles indispensables à la bonne marche de leurs associations.

La ville a édité un fascicule reprenant toutes les associations charmontaises, il est disponible au service accueil de la mairie.

Je profite de cette tribune, pour vous inviter à participer aux différentes manifestations organisées par les associations de Grand-Charmont, que ce soit des expositions, des concerts, des soirées culturelles ou caritatives, votre présence serait un encouragement pour tous les organisateurs.

Vous trouverez dans ce bulletin municipal bon nombre de photos ou articles relatant la vie associative dans notre ville.

Bonne lecture